

# Buscarán mejorar reparto de fondos del Gore Ñuble

**ÑUBLE.** *Consejera regional Lorena Jardua llamó la atención sobre baja asignación de recursos para Chillán y San Carlos.*

## Redacción

[cronica@cronicachillan.cl](mailto:cronica@cronicachillan.cl)

La consejera Lorena Jardua, primera mayoría regional en las elecciones de octubre, entregó sus primeras impresiones el día en que asumió un nuevo período como representante de Ñuble.

Lo hizo estableciendo algunos pilares que marcarán su estilo de trabajo: liderazgo para unir a la oposición, fortalecer la transparencia al interior del GORE y priorizar proyectos estratégicos de desarrollo.

“El primer desafío que tenemos como oposición es establecer una ruta clara de trabajo colaborativo, con prioridades específicas, de manera de balancear la discrecionalidad del gobernador. Hoy tenemos serios problemas de desempleo, falta de oportunidades por ausencia de inversión y un presupuesto que termina subsidiando a los órganos sectoriales”, sostuvo la consejera regional.

Prueba de ello, agregó Jardua, “es que las iniciativas de inversión del Gobierno Regional pasaron desde 16 mil millones el 2021 a menos de 10 mil millones en 2023, aumentando sistemáticamente el traspaso de recursos a otras institu-



JARDUA INSTÓ AL TRABAJO COLABORATIVO DE LA OPOSICIÓN PARA MEJORAR LA LABOR DEL GORE.

ciones públicas, en desmedro de la ejecución propia”.

“Vemos también un desbalance en la inversión por comuna. Llama la atención que cinco municipios se estén llevando el 67% del presupuesto, mientras que la capital regional Chillán registre apenas el 8% del total invertido y San Carlos un pobre 1%, según un estudio de la Universidad del Desarrollo dado a conocer en el mes de abril. Eso no puede seguir ocurriendo”, comentó.

Lorena Jardua agregó que “es fundamental establecer un programa robusto para asistir técnicamente a los municipios, de manera que los habitantes de comunas más pobres no queden rezagados por culpa de la falta de articulación política. Esta iniciativa es urgente por el índice de extrema pobreza de Ñuble (4,2%), que es superada solo por la Región de Tarapacá (4,5%)”.

Por último, la primera mayoría regional hizo un lla-

mado a pensar Ñuble en grande y establecer prioridades estratégicas.

“El Gobierno Regional, y en particular desde el Consejo Regional, debemos involucrarnos activamente en un plan concreto de desarrollo turístico, en la Zona Económica especial para la agricultura y en establecer puentes con el MOP, para orientar en conjunto el desarrollo de la conectividad regional y el acceso al agua”.